



西中だより

平成30年12月5日

第8号

秦野市立西中学校

秦野市柳町2-5-1

TEL 88-0022

31年度新生徒会本部役員が決定

伝統を継承しつつ更なる発展を

11月14日(水)に平成31年度の生徒会本部役員選挙に向けての立会演説会が開催されました。どの候補者にも西中を良くしていこうという思いと意欲を感じました。来年度、新本部役員として西中学校をさらに盛り上げてほしいと思います。しかし本部役員だけががんばるのではなく選んだ生徒一人ひとりの気持ちや行動が大切です。自主的に行動し、自立(律)し、自信をもって活動できる最高の西中学校を創造してほしいと思います。

生徒会長	〇〇	〇〇さん	(2年)
副会長	〇〇	〇〇さん	(2年)
副会長	〇〇	〇〇さん	(2年)
書記・会計	〇〇	〇〇さん	(2年)
書記・会計	〇〇	〇〇さん	(2年)
書記・会計	〇〇	〇〇さん	(1年)
書記・会計	〇〇	〇〇さん	(1年)

のびゆくみんなの交流会

11月9日(金)に秦野市総合体育館において、神奈川県立秦野総合高等学校の生徒さんの協力のもと、「のびゆくみんなの交流会」が開催されました。わかば級の生徒が100M競争や「みんなでグルメ」(メロンパンを走りながら取る競技です)という障害物競走、リレーなどの競技に一生懸命に取り組んでいました。最後に高校生の人たちと一緒にソーラン節を踊りました。競技を待つ間、生徒は他校の中学生や小学生、そして高校生と和やかに交流し、楽しい一日を過ごしていました。

今後、12月7日(金)に秦野市保健福祉センターにおいて、各校の支援級の生徒が集まり、「クリスマスコンサート」が開催されます。本校のわかば級の生徒はハンドベルと合奏を行います。現在一生懸命練習をしています。ぜひ練習の成果を見に来ていただき、応援していただければと思います。

ハーバリウム講習会・PTSCAボランティア

11月13日(火)に生涯学習委員会主催のハーバリウム講習会が開催されました。多くの方が参加され、楽しいひとときを過ごされたようです。

また、12月1日(土)午前9時からPTSCAボランティアを行いました。当日は天候に恵まれ、保護者、西中サポートクラブの方々、西中ボランティア部や部活動の生徒など総勢227名が集まり、校舎内のトイレ掃除や校庭周辺の除草、側溝掃除などを1時間かけて行いました。みなさまのおかげで、学校がきれいになりました。今年の垢を落とし、3学期に向けていよいよ準備が整いました。ご協力いただいた方々に感謝いたします。

今後のPTAの活動としては、1月12日(土)に資源回収、1月18日(金)に学習参観および学年総会(1・2年)が行われます。みなさまのご協力をよろしく申し上げます。

平成30年度西中学校の教育活動に関するアンケートについて

今年度教職員一同、力を合わせて努力してまいりましたが、保護者のみなさまの視点からご意見をいただき、今後の教育活動に活かしてまいりたいと思います。ご多用のところ恐れ入りますが、面接時にアンケートを配付いたしますので、ご記入のうえ12月21日(金)までに校長室前のポストに投函していただくか担任にご提出いただきますようよろしくお願いいたします。

市新聞コンクール3年5組が優良賞 わかば級が奨励賞を受賞

○●○校内新聞コンクールで3年5組が最優秀賞 6年連続奨励賞にわかば級○●○

広報委員会主催の校内学級新聞コンクールが実施され、結果が発表されました。審査の基準は、①レイアウト、②企画、③記事の三つで、各学級の作品には、学級の特色や課題、行事の内容などが取り上げられ、学級・学校をよくしていこうという記事が多くみられました。

コンクールの結果は最優秀賞3年5組、優秀賞3年1組、2年3組、1年3組、優良賞3年4組、2年2組、1年2組、奨励賞にわかば級の作品が選ばれました。その後、秦野市中学校学級新聞コンクールに出品され、3年5組の「天の川」が優良賞に、わかば級の「わかば」が6年連続で奨励賞を受賞しました。各クラスの作品は北棟1階保健室そばに掲示してあります。三者面談等で学校に見えられる機会がありましたらぜひご覧ください。

＜ 秦野市中学校学級新聞コンクール結果 ＞
優良賞 3-5
奨励賞 わかば級 (6年連続)
 ＜ 西中校内学級新聞コンクール結果 ＞
最優秀賞3-5 優秀賞3-1 2-3 1-3
優良賞 3-4 2-2 1-2 奨励賞 わかば級

コミュニティ・スクールの活動

＜高齢者へのクッキー配付＞

7月に続き、西・堀川地区の民生委員さんのご協力を得て、12月20日(木)に一人暮らしの高齢者のご自宅に、ホームメイキング部の生徒が作製したクッキーをお届けする予定です。前回は高齢者の方から大変感謝され、生徒からも「これからも西中と地域のつながりが続くことを願っています」という感想があり、有意義な活動になりました。今回も生徒やかかわって下さるすべての人の心に響く活動になればと思います。

本物そっくり！ 野外造形展

11月3日(土)～4日(日)にかけて、はだの子ども野外造形展が運動公園そばの水無川緑地で開催されました。



とりわけ、3日(日)は市民の日にあたり、多くの人でにぎわいました。西中の生徒の作品は、1年生が粘土で制作した野菜の造形物で、作品を見た人から「そっくり」という声があがっていました。

International Festival

～ 今年も西公民館に笑顔と英会話があふれました ～

11月4日(日)に西公民館で、第31回インターナショナルフェスティバルが開催されました。市内の中学生が外国の方や大学の留学生の方とともに楽しいひとときを過ごしました。英語スピーチコンテスト2位の2年生の○○○○さんのスピーチ、自己紹介、ブースごとに書道やけん玉、折紙コーナーなども設けられ、日本文化の紹介もされていました。最初は緊張していた子どもたちも徐々に打ち解け楽しく活動していました。本校のALTO○○○○さんもフェスティバルを盛り上げてくれました。

☆☆☆ 輝く西中生 ☆☆☆

- 第38回中学生人権作文コンテスト**
 【秦野市人権擁護委員会 努力賞】
 ○○○○さん ○○○○さん ○○○○さん
- 第13回中学生人権ポスターコンテスト**
 【秦野市人権擁護委員会 優秀賞】 ○○○○さん
- 第32回夕暮記念子ども短歌大会**
 【佳作】 ○○○○さん ○○○○さん
- 第9回親子川柳大会** 【佳作】 ○○○○さん
- 税の標語** 【平塚税務署長賞】 ○○○○さん
- 税についての作文**
 【平塚地区納税貯蓄組合総連合会優秀賞】 ○○○○さん
- 第36回子どもの市展** ○書道の部 【秀作】 ○○○○さん
 ○写真の部 【秀作】 ○○○○さん
- 西湘アンサンブルコンテスト** 【銀賞】 吹奏楽部
- 中フロック中体連新人戦** ○卓球部 個人戦1年の部
 【男子】 1位 ○○○○さん 第5位 ○○○○さん
 【女子】 3位 ○○○○さん
- 第5回スポーツ鬼ごっこ都道府県選抜大会**
 【第3位】 ○○○○さん ○○○○さん(県代表)

